



DETIENEN AL PILOTO DEL GLOBO DE LA TRAGEDIA EN TEOTIHUACAN

SE TRATA de Víctor "N", actualmente atendido por quemaduras en Hidalgo; ligan a empresa con mando de Teotihuacan; suman dos accidentes en el año; en 2022 fueron 4. **pág. 12**

ACCIDENTES EN GLOBO

Casos reportados en Teotihuacan.



RESTOS del globo aerostático desplomado en los alrededores de Teotihuacan, el sábado pasado.

Detienen a piloto de globo que cayó en Teotihuacan

PRESUNTO RESPONSABLE fue localizado en Hidalgo; se da a conocer que posible dueño está vinculado con el jefe de Seguridad Pública del municipio

- Por Cristina Ceja
mexico@razon.com.mx

ELEMENTOS DE LA FISCALÍA de Justicia del Estado de México detuvieron ayer a Víctor "N", quien pilotaba el globo aerostático que se desplomó el pasado sábado en el municipio de Teotihuacan, con saldo de dos personas muertas y una lesionada.

El presunto responsable fue ubicado en el Hospital General de Tulancingo, Hidalgo, en donde permanece internado debido a las quemaduras que recibió en el rostro.

EL TIP

EN LA PÁGINA de Globopuerto Teotihuacan se detalla que el costo promedio de un viaje en globo aerostático va de los dos mil a los 11 mil pesos, dependiendo la cantidad de personas.

En tanto, usuarios de Facebook dieron a conocer el nombre del presunto dueño de la empresa irregular Autocinema Retrovisor, que operaba el globo aerostático que se incendió el sábado en Teotihuacán y causó la muerte de dos personas y lesiones a una menor, quien saltó para salvar su vida.

De acuerdo con usuarios de redes, el dueño de la empresa señalada es Zaid Sánchez Vidal, sobrino de Mario Vidal, quien es comisario de Seguridad Ciudadana del municipio de Teotihuacan.

Según las denuncias, esta situación le permitió a la empresa Autocinema Retrovisor operar sin tener sus permisos en regla durante la actual administración municipal, que encabeza el priista Mario Paredes de la Torre.

Cabe destacar que el pasado sábado se precisó que la empresa Autocinema Retrovisor "no forma parte de los equipos de vuelo" de los permisionarios que conforman la Federación de Globos Aerostáticos en Teotihuacán (FEGAT).

A través de un comunicado, FEGAT advirtió: "Ésta es una llamada a las autoridades competentes para el control del crecimiento excesivo e irregular de la actividad, verificando que los vuelos en globo se realicen como lo establece la normatividad aplicable".

El del sábado no fue el primer accidente de globo aerostático en el año en Teotihuacán, ya que el pasado 2 de enero se registró un aterrizaje forzoso con saldo de cuatro turistas lesionados, mientras que en el 2022 hubo cuatro percances.

4
Accidentes en globo aerostático se registraron en el 2022